

WNI

Dandim 0826/Pamekasan Bacakan Amanat Panglima TNI Di Upacara 17an

Makruf - PAMEKASAN.WNI.OR.ID

Apr 17, 2023 - 09:28



PAMEKASAN - Kodim 0826/Pamekasan menggelar upacara 17an di lapangan Upacara Makodim 0826/Pamekasan, Senin (17/04/2023).

Selaku Inspektur upacara Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P membacakan amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E.,M.M.

"Masih dalam suasana bulan Ramadhan, izinkan saya mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa dan selamat menyambut datangnya Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 H, bagi rekan-rekan yang beragama islam. Semoga amal ibadah kita diterima oleh Allah SWT dan mari kita songsong datangnya hari kemenangan dengan terus memperbanyak amal kebaikan dan berbagi kepada

sesama," ucapnya.



Panglima TNI menyampaikan bahwa dalam menyikapi beragam kondisi dan tantangan yang dihadapi bangsa saat ini, TNI sebagai alat utama pertahanan negara harus mampu terus beradaptasi guna menjalankan fungsinya sebagai penangkal, penindak dan pemulih terhadap setiap bentuk ancaman. TNI harus hadir di tengah masyarakat guna membantu dan mengatasi kesulitan yang ada.

Dalam amannya Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M memberikan beberapa penekanan kepada seluruh prajurit dan pegawai negeri sipil TNI sebagai pedoman dalam berdinamis dan bertugas, agar TNI mampu lebih berperan sekaligus menjaga posisi kita sebagai lembaga teratas yang paling dipercaya publik.

Pertama, asah dan pelihara terus naluri tempur.

Kedua, rebut hati rakyat melalui kegiatan-kegiatan sosial yang secara nyata akan membantu kesulitan masyarakat sekitar seperti bhakti sosial, pengobatan massal, dan penyelenggaraan bazar murah.

Ketiga, jaga sinergitas dengan aparat pemerintah, Polri serta Kementerian dan Lembaga lainnya dalam pelaksanaan tugas keseharian.

Keempat, hindari segala bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun mencoreng nama baik TNI.

Kelima, tahapan pemilihan umum serentak sudah dimulai, saya tekankan kepada seluruh prajurit TNI agar menjaga netralitas TNI. Jaga kepercayaan masyarakat dengan tidak terlibat politik praktis dalam bentuk apapun.

Mengakhiri amanatnya Panglima TNI mengucapkan terimakasih kepada seluruh prajurit TNI atas dedikasi, profesionalisme, dan loyalitas yang telah ditunjukkan kepada negara.

Upacara 17an diikuti Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P., Kasdim 0826/Pamekasan Mayor Cpl Suwardi, Para Pasi dan Komandan Ramil

jajaran serta seluruh Prajurit dan PNS Kodim 0826 Pamekasan.